

Dietmar Friedhoff

FRAKTIONSVORSITZENDER DER AFD-
FRAKTION
IN DER REGIONVERSAMMLUNG
DER REGION HANNOVER



Regionsfraktion
Hannover

Herrn
Regionspräsidenten
Steffen Krach

-im Hause-

Mittwoch, 29. März 2023

Anfrage nach § 9 der Geschäftsordnung der Regionsversammlung zur schriftlichen Beantwortung

Kriminalität im Hauptbahnhof Hannover

Laut Angaben der Bundesregierung liegt der Hauptbahnhof Hannover auf dem zweiten Platz bei den Gewaltdelikten an Bahnhöfen im vergangenen Jahr in Deutschland

(https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/hannover_weser-leinegebiet/Gewalt-im-Hauptbahnhof-Hannover-bundesweit-an-zweiter-Stelle,hannover17458.html).

Der Hauptbahnhof Hannover gehört zu den gefährlichsten Bahnhöfen bundesweit

(<https://www.msn.com/de-de/nachrichten/panorama/hauptbahnhof-hannover-z%C3%A4hlt-zu-den-gef%C3%A4hrlichsten-bahnh%C3%B6fen/ar-AA188hfU>).

Nach Ansicht des Fragestellers ist der Hauptbahnhof Hannover nicht nur eine Gefahr für Reisende, sondern auch für einheimische Bürger der Region Hannover.

Fragen:

1. Wie viele Gewaltdelikte, Eigentumsdelikte, Sexualdelikte, Verstöße gegen das Betäubungsmittel- und Waffengesetz etc. wurden jeweils im Gesamtjahr 2022 in Bezug auf den Hauptbahnhof Hannover erfasst, und wie hat sich deren Anzahl prozentual im Vergleich zu 2021 entwickelt?

2. Welche Aussagen kann die Verwaltung zur Anzahl und Herkunft der Täter bzw. Tatverdächtigen jeweils in Bezug auf Gewaltdelikte, Eigentumsdelikte, Sexualdelikte, Verstöße gegen das Betäubungsmittel- und Waffengesetz etc. im Gesamtjahr 2022 im Hauptbahnhof Hannover treffen (bitte jeweils nach erfassten Personengruppen: deutschen, nichtdeutschen Tatverdächtigen; Tatverdächtige, deren Staatsangehörigkeit ungeklärt bzw. unbekannt ist

sowie Tatverdächtige, die gänzlich unbekannt sind, also zu denen keinerlei Informationen vorliegen, aufschlüsseln)?

3. Wie viele Personen (bitte nach Personengruppen: Bürger der Region Hannover, Reisende, Polizisten, Sicherheitsleute, Bahnpersonal etc.) wurden im Hauptbahnhof Hannover im Gesamtjahr 2022 aufgrund von Kriminalität und gewaltsamen Auseinandersetzungen verletzt?

4. Welche Maßnahmen wird die Region Hannover ergreifen bzw. sind geplant um Abhilfe zu schaffen?

Mit freundlichen Grüßen



Dietmar Friedhoff
Fraktionsvorsitzender